

Le chef de la diplomatie cubaine assure que les élections à Cuba sont autochtones



La Habana, 11 mar (RHC).- Le ministre cubain des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a signalé que le peuple cubain se rend aux urnes avec un grand sens de civisme patriotique, de loyauté à nos traditions et à la Revolution

“Nous sommes à un moment crucial du processus de transformations économiques dans notre pays, nous savons qu’il y a des difficultés et que la situation économique internationale est difficile, mais nous avons un instrument pratiquement unique au monde: le pouvoir populaire”- a déclaré le chef de la diplomatie cubaine.

Il a signalé que ce qui arrive aujourd'hui à Cuba permettra aux gens de ce faire une idée de la démocratie cubaine, de reconnaître que nos élections sont très autochtones, que notre démocratie est absente de politiciannerie, de faux populisme, de manipulations des électeurs.



Radio Habana Cuba